



COMMISSION INTERNATIONALE DE KARTING - FIA



CARTE D'IDENTITÉ MEDIA CIK-FIA 2017 2017 CIK-FIA MEDIA CREDENTIALS

Genève, 13.12.2016

Madame, Monsieur,

La CIK-FIA offre la possibilité aux journalistes/photographes de demander une carte d'identité permanente pour les Championnats, Coupes et Trophées CIK de la saison 2017. Il ne s'agit pas d'une carte d'accréditation automatique, mais d'une identification. Rappel du règlement CIK-FIA : « Presse : les journalistes (et photographes) doivent s'accréditer pour chaque compétition et ils devront se présenter au secrétariat pour identification et ne pourront obtenir un laissez-passer que s'ils ont été mandatés par écrit avant la compétition (auprès de l'organisateur) ». Les photographes devront signer une déclaration confirmant qu'ils ont souscrit une assurance privée couvrant les accidents lors de leur activité sur le lieu des compétitions de karting.

Afin d'optimiser la délivrance de la carte « Media CIK-FIA » et d'en augmenter la crédibilité, les cartes d'identité seront délivrées de manière plus sélective. Ainsi, les demandeurs sont tenus de faire parvenir, en même temps que le présent formulaire, des copies de reportages et/ou photos publiés au cours de la saison 2016.

En vous remerciant d'avance, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations les meilleures.

Dear Madam, dear Sir,

The CIK-FIA gives the possibility to the journalists/photographers to apply for a permanent credentials for the 2017 CIK Championships, Cups and Trophies. This is just an identification, not an automatic accreditation card. Reminder of the CIK-FIA regulations : « Journalists (and photographers) must send an accreditation request for each competition (to the meeting organiser) and must present themselves at the Secretariat for identification and may only obtain a pass if they have been mandated in writing before the competition ». The photographers must sign a declaration confirming they have a private insurance covering accidents that may happen during their activities on karting competitions.

In order to improve the « CIK-FIA Media » card delivery and in order to increase its credibility, the credentials will be delivered in a more selective way. The candidates have to send, enclosed to this order form, copies of reports or photographs published in 2016.

Best regards.

Magazine : Fonction/Position :

Nom/Name : Prénom/First Name :

Adresse/Address :

Code postal/Post code : Ville/Town : Pays/Country :

Tél./Phone : Fax :

Website : e-mail :

Pour les photographes : Je, soussigné....., confirme avoir souscrit une assurance privée couvrant les risques d'accidents liés à mes activités de photographe.

For Photographers : I the undersigned, confirm that I have taken out a private insurance covering accidents related to my Photographer's activities.

Nom de la compagnie d'assurance N° de contrat
Name of the insurance company : Contract No:

Signature :

A renvoyer **dans les plus brefs délais** à la CIK-FIA avec **une** photo d'identité pour toute **1^{ère}** demande d'accréditation
To be sent to the CIK-FIA **as soon as possible** with **one** photograph for **1st** accreditation application

Chemin de Blandonnet 2
1215 Genève 15
Suisse/Switzerland

Tel.: +41.22.306.10.82, Fax : + 41.22.306.10.90, E-mail : cik@fia.com